

Medienmitteilung

Verfasser/in Sämi Deubelbeiss
041 369 65 77, saemi.deubelbeiss@vbl.ch

Datum 17. Dezember 2019

Ab 1. Januar 2020 sechsköpfige GL neu mit Leiter Betrieb

Als Folge der Neuausrichtung der Unternehmensstrategie hat der Verwaltungsrat die Aufstockung der bisher fünfköpfigen Geschäftsleitung auf sechs Mitglieder beschlossen. Ab dem 1. Januar 2020 nimmt neu Herbert Arnold als Leiter Betrieb Einsitz in die vbl-Geschäftsleitung.

Der Verwaltungsrat hatte bereits im Mai dieses Jahres eine neue Aufbauorganisation mit einer sechsköpfigen Geschäftsleitung genehmigt. Die neue Organisationsstruktur tritt auf den 1. Januar 2020 in Kraft. Ab diesem Zeitpunkt wird die Geschäftsleitung von vbl wie folgt besetzt:

- Direktor: Norbert Schmassmann
- Leiter Markt & Vertrieb, Stv. Direktor: Beat Nater
- Leiter Betrieb: Herbert Arnold (neu, Bild)
- Leiter Finanzen & Informatik: Daniel Sidler
- Leiter Technik & Infrastruktur: Andreas Zemp
- Leiter Personal & Organisation: Walter Jenny

Herbert Arnold arbeitet bereits seit über fünfeinhalb Jahren bei vbl. Er ist heute schon als Leiter Betrieb angestellt, nun wurde Herbert Arnold vom Verwaltungsrat per 1. Januar 2020 in die Geschäftsleitung gewählt. Er verfügt über eine technische Grundausbildung und hat sich in den Bereichen Technik, Betriebswirtschaft, Leadership und Management weitergebildet und weiterentwickelt. Er verfügt über langjährige Erfahrung in der Führung von globalen Teams sowie strategischen und operativen Projekten. Herbert Arnold ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Für Rückfragen sind am 17. Dezember 2019 zwischen 11 und 12 Uhr erreichbar:

- Yvonne Hunkeler, Verwaltungsratspräsidentin vbl,
Tel. 079 503 03 36 oder Mail: info@yvonnehunkeler.ch
- Norbert Schmassmann, Direktor vbl,
Tel. 041 369 65 43 oder Mail: norbert.schmassmann@vbl.ch